

Ausstellung „Rette die Welt... zumindest ein bisschen“

Unter diesem Motto waren alle 3. und 4. Klassen Anfang des Schuljahres in die Ausstellung der Verbraucherzentrale Bayern zum Ressourcenschutz in St. Josef eingeladen.



Nachdem wir wichtige Informationen zur Müllvermeidung erhalten hatten, durften die Schüler/innen anhand von verschiedenen Materialien selbst überlegen, wie sie als Kinder mithelfen können, die Umwelt zu schützen. Dies ist uns als Umweltschule ein wichtiges Anliegen.





Nach einem Auflockerungsspiel mit dem Schwungtuch durften die Kinder an verschiedenen Stationen sich selbst informieren und vieles ausprobieren.



Herzlichen Dank an Frau Hirtreiter, die die gesamte Organisation übernommen hat!

Bericht: Jutta Thiele